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令和５年４月１日 

すみれ野自治会会員各位 

すみれ野自治会会長 土井俊介 

 

令和５年度 すみれ野自治会 第１回総会の結果報告 
 

平素より自治会活動にご協力をいただきありがとうございます。 

令和５年３月２６日に開催した総会の審議結果について下記にて報告いたします。 

 

記 

１．概況 

日時：令和５年３月２６日 １０時～１１時 

場所：香芝市中央公民館３階 第５・６研修室 

 定数：５２  出席数：４７（内、書面議決書 ９）  欠席数：５ （総会成立） 

総会資料は、すみれ野自治会 HPに掲載しております。 https://sumireno.sakura.ne.jp 

 

２．結果 

各議題は総会にて承認されました。（いずれも 賛成４７・反対０） 

議題第１号 令和５年度事業計画（案）  ⇒承認 

議題第２号 令和５年度一般会計予算（案）  ⇒承認 

議題第３号 自治会館建設に向けた取組方針（案）  ⇒承認 

(1)3000 万円を建物費用の目安とし、自治会基金からの支出は可能な限り抑制すること。 

(2)オープンで公平な事業者選定プロセスを経るため、基本要件を決定し、要件をオープン 

に提示した上で、事業者からの提案を募集すること（提案期限：令和 5 年 5 月末）。 

      (3)事業者からの提案を踏まえ、第二回総会（6 月下旬）にて事業者の選定を目指すこと。 

    不調となった場合は要件を見直し、再度募集して別途総会にて決定すること。 

   (4)会館建設の実務対応については、会館建設プロジェクトを組織して推進すること。 

    メンバーは会長・役員の有志・正会員の有志から構成すること。（総会時点：3 名） 

 

３．質問・ご意見 

 ・会場からは、議題第３号において質問がありました。 

     Q:自治会館建設についての市との連携状況は？ 

A:市有地借用の関係や補助金等の関係もあり、市民協働課と連携して対応している。 

Q:香芝市から建設業者への声掛けなどで協力はしてもらえるのか？ 

A:これまで市民協働課に確認したことがあるが、基本的に自治会が決めることであり 

市役所からは事業者選定には関与しない、とのことであった。 

・書面議決書においては、カーブミラー設置等、交通安全対策要望を強化して欲しい旨のご意見 

をいただきました。 

※当日会場で各種アンケートをいたしました。結果については別途共有いたします。 
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